

NOTICIAS DEL EXTERIOR

Se armarán 5 millones de alemanes

Berlín.—«Schwarz Mont Gold Bannerbuenden» o «Asociación pro aboga porque se adopte como enseña nacional de Alemania el estandarte que levantaron los cantones de Weimar, 1831, y en que reside la defensa más vigorosa del espíritu republicano de Alemania, anunció en su gran asamblea de Magdeburgo que todos los componentes de la misma, tres millones de hombres, serían armados de rifles. Simultáneamente con este anuncio, hizose público que el gobierno federal no opondría objeciones a los deseos de los republicanos de hacer prácticas de tiro al blanco, con armas de pequeño calibre.

Quiere decir esto que dentro de muy pocos días habrá más de cinco millones de alemanes sobre las armas, dotados de escopetas y revólveres de calibre 22. Lo que significa este armamento en los momentos actuales es de una trascendencia grandísima, sin que se pueda preveer hasta qué punto sería beneficioso o perjudicial a la paz pública en el Reich, a no ser que ya la Comisión Inter-aliada de Control Militar haya prestado ante el gobierno federal.

Coincidiendo con estos avisos, el Ministro de Justicia en el Gabinete del doctor Marx, doctor Bell, ha emitido un memorial por el que demuestra que a pesar de las seguridades dadas a Alemania de que la Rhinelandia sería evacuada en la actualidad se encuentran en las cuencas del Ruhr y del Rhin más de 85,000 hombres. El gobierno germano alega

que las guarniciones del Rhin deben de limitarse a los mismos contingentes que tenía allí Alemania antes de la Guerra Mundial, o sea solamente un total de 50,000 hombres.

El dirigible mayor del mundo está siendo construido en Alemania

Friedrichsafen, Alemania.—Continúan activamente los trabajos de construcción del mayor zepelín del mundo, un dirigible de tipo semi-rígido, con el cual se probará la posibilidad de establecer un servicio regular trasatlántico de dirigibles.

Esta aeronave será la primera en utilizar por su impulsión un nuevo gas, en vez del combustible líquido usado hasta ahora.

El doctor Hugo Eckener, que dirigió el «Los Angeles» en su famosa travesía de Alemania a los Estados Unidos en 1924, dirige los trabajos.

El costo aproximado del gigantesco dirigible se calcula en unos \$1,300,000, cantidad que será allegada en suscripción pública.

El doctor Eckener dice que la capacidad del gran cilindro del gas, será de 3,800,000 pies cúbicos, o sea 1,400,000 más que la del «Los Angeles». Los motores «Maybach» de 42a caballos de fuerza que llevará el dirigible, han sido ya montados.

El combustible que consumirá, es un gas inventada por el famoso químico de los talleres de Zeppelin, doctor Lempertz. Mantiénesse en secreto la fórmula.

Eckener afirma que este gas es más eficiente que la gasolina y el benzol y que simplificará la navegación

al eliminar la dificultad y el entorpecimiento que supo

Drama en el mar

Oviedo. Frente la costa asturiana, a la altura de Villavieja los obreros Lorenzo Martínez Pavo y su hijo Luis acompañados del ingeniero de ferrocarriles Manuel Rueta se encontraban pescando en un bote pequeño cuando fueron alcanzados por una ola gigantesca que arrastró a Lorenzo. Su hijo se arrojó al mar con sin igual abnegación para salvarlo, pero también fué envuelto por la marejada.

Entonces el ingeniero trató de salvar a los naufragos desapareciendo los tres.

Un monumento a Larra

Madrid.—El Círculo de Bellas Artes de Madrid ha acordado levantar un monumento a Mariano de Larra, inaugurándolo en Octubre próximo. Será emplazado en El Retiro.

Sigue preocupando al Japón la convención Pan-Asiática de Tokio

Tokio.—Los líderes de todos los partidos políticos del Japón han emitido declaraciones en relación con sus supuestas actividades en la convención Pan Asiática a la cual según informes de Moscow, debían de asistir funcionarios soviéticos.

Dícese que los delegados chinos demandarán como primera providencia en la Convención la cancelación de todos los pactos pendientes entre Japón y China y que actúan sobre la soberanía de esta última nación.

El Príncipe Hamley murió en Inglaterra

Londres.—De acuerdo con los alegatos del Reverendo L. G. Hunt, Rector de Munsley, Herefordshire Hamiet, Príncipe de Dinamarca, cuya trágica historia sirvió de argumento a William Shakespeare para su drama inmortal, vivió durante algún tiempo en Inglaterra falleciendo aquí El Reverendo Hunt ve más lejos en sus afirmaciones, pues asegura haber descubierto la tumba del Príncipe danés en las cercanías de la Iglesia. Un paliógrafo que examinó una piedra sepulcral hallada por él descifró una inscripción puesta sobre aquella y en la cual aparece coincidir con el año 362, de la Era Cristiana.

Junto al nombre aparece una diadema, lo cual es indicación de que la persona enterrada bajo ella era un Príncipe.

El año mencionado en la piedra parece coincidir con el de las invasiones en las Islas británicas.

Declaraciones de Stressman

Berlín.—El Ministro de Relaciones Exteriores de Reich Alemán haciéndose eco de las acusaciones formuladas en Varsovia contra el Estado Mayor alemán y según las cuales éstos se encuentran gastando una suma considerable de dinero en ejercitar el espionaje en Polonia, ha declarado que son ridículas esas suposiciones, ya que Alemania no tiene que gastar ni un centavo para saber lo que está pasando en la vecina y turbulenta República.

La repoblación forestal

Madrid.—El nuevo decreto del Ministerio de Fomento por el cual se dispone la repoblación arborícola de los terrenos incultos estipula que en caso de que los propietarios se nieguen a ponerlos en condiciones de producir en un plazo de dos años, el Gobierno se incautará de ellos dedicándolos a monte. Si los propietarios se abstuviesen completamente de cultivarlo entonces el Estado los adquirirá dándoles en beneficio a los Ayuntamientos, como solicitantes preferentes.

40 espías detenidos en Polonia

Varsovia.—En esta capital y en Lemberg han sido arrestados cuarenta individuos usados de ejercer el espionaje dirigido por agentes lituanos, rusos y alemanes.

La mayor parte de ellos son de nacionalidad germana y parecen sostener estrecha relación con el Estado Mayor de Berlín.

Resucita Don Quijote en Rusia

Moscou.—El Comisario de Educación de los Soviets, Lunachartzky, acaba de publicar en la imprenta oficial del Gobierno soviético una tercera parte de «Don Quijote de la Mancha», en ruso, narrando las aventuras del ingenioso Hidalgo, después de muerto. Se titula «La Resurrección de Don Quijote» y es una crítica de nuestras instituciones políticas modernas.

Antes de un mes se conectará el ferrocarril del Pacífico

Don José Cabezas, Administrador del F. C. del Pacífico ha seguido con toda actividad los trabajos del entronque. Verdad es que el mal tiempo disminuye las horas de trabajo, pero en cambio durante las mañanas se trabaja fuerte.

Las alcantarillas, los puentes y el lastrado de la nueva vía están ya muy avanzados.

Falta por allí de medio kilómetro que muy pronto se terminará.

El Sr. Cabezas confía que antes del 15 de Setiembre tendrá enlazado el ferrocarril de Esparta con la sección de Orotina.

Aún más, se nos ha di-

cho, que si el río Barranca se llevara el puente actual, no se repondría, pues no valdría la pena.

Es una suerte haber economizado el puente del Barranca y haber salvado la roca de Carballo.

Se pagó ya a don Guillermo Carazo

En virtud de la terminante orden de don Moisés Morales, Gobernador de la Provincia, el giro de don Guillermo Carazo fué cancelado, pues la tesorería auxiliar no tuvo más remedio que obedecer la orden de la Superioridad que vió la razón del pago, previa consulta con el Sr. Ministro de Gobernación.

Se nombrará otro ingeniero municipal

Actualmente hay dos ingenieros que la Municipalidad paga con 1200 colones cada mes.

Es tanto el trabajo, que ahora se piensa en nombrar otro de acuerdo con el presupuesto existente desde principio de año.

Ocupó el otro puesto don Ricardo Fernández Peralta durante unos pocos días, y aun se juramentó, pero sus diferencias con don Manuel Antonio Viquez no le permitieron continuar. Lo más cuerdo sería que el municipio y las comisiones economizaran ese sueldo por este año.

PERSONALES

—De Limón llegó don Constantino Díaz.

—Procedente de Alajuela vino el Liedo, don José Vargas Porras.

—Don Benigno González ha tenido de mucho cuidado a su hija María.

—El jueves llegará de Roma don Juan Luis Polini.

—Ha ingresado al país el tenor don Manuel Salazar.

Hoy será la bendición del lugar de la futura escuela de La Dolorosa

Conforme al programa que ayer publicamos, celebrárase hoy la bendición del terreno adquirido por la Parroquia de La Dolorosa para una nueva escuela. Habrá toda clase de fiestas y se invita al público para la procesión y para el turno que durará todo el día.

El tirano Calles manda fabricar un coche pullman de lujo

Nueva York.—El «Herald» publica en un cuadro de su edición de hoy un exclusivo de México en que da cuenta de que el Presidente de aquella república, general Plutarco Elías Calles, ha ordenado la construcción de un coche pullman, valiendo en medio millón de pesos, para su uso personal.

El pedido hecho a la Compañía Pullman, según ese despacho, conlleva que el carro en cuestión deberá de ser completamente de acero. Estará pintado de amarillo y lo entregarán en diciembre. El Presidente ha entregado cien mil pesos a cuenta.

Importante mejora en los servicios eléctricos

La Compañía Nacional de Electricidad plantea una nueva reforma para adaptarse a lo que el público quiere. Nos referimos al sistema de medidores. Se estudian ya las tarifas, pues son tres los servicios, los de alumbrado, los de motor y los de calefacción.

Cada uno tendrá un precio, pues el gasto es diferente.

Se importarán muchos medidores de electricidad para el servicio de los clientes.

Este sistema resultará muy económico para las familias de pocos miembros.

300 mts. cúbicos de piedra

Vías públicas sigue contratando con don Fe^o Jiménez la compra de 300 mts. cúbicos. Lo malo es que están trayendo una piedra muy ordinaria que no sirve para los remiendos.

"Deben saber que nacieron para callar y obedecer"

(Especial para el "Correo Nacional")

Santoral

Domingo 8.—San Ciriaco y compañeros mártires.

SAN CIRIACO Y COMPAÑEROS MARTIRES

Los bienaventurados mártires Ciriaco, Largo y Smaragdo fueron italianos. Ejercitábase en obras de piedad, consolando a los cristianos perseguidos por Diocleciano y socorriéndolos con la limosna de un rico caballero cristiano llamado Trasón. Sabiendo San Marcelino, papa, la piedad de éste, agradóse mucho en ella, y ordenó a Ciriaco de diácono. Llevando la limosna ordinaria de Trasón a los cristianos fueron presos una noche, y condenados a acarrear piedra y arena con los demás. Había entre ellos un santo viejo, llamado Saturnino al cual ayudaban a llevar su carga Ciriaco y sus compañeros. Obraba el Señor por el santo diácono muchos milagros, entre ellos librar a Artemia, hija del Emperador, que estaba endemoniada. Fué martirizado San Ciriaco en compañía de Largo y Smaragdo, el año 298. Fueron sepultados en la vía Salaria; pero poco después San Marcelino los trasladó a una heredad de cierta señora cristiana llamada Lucina; y como la traslación se verificó el 8 de Agosto, la Iglesia escogió este día para celebrar su fiesta.

El 26 de junio de 1767 fué un rey magnánimo e ilustrado, amunte de las ciencias y de las artes! A él se deben la fundación de la Academia de Bellas Artes de San Carlos, el Colegio de Minería, del Jardín Botánico y de otros establecimientos importantes, en México. Por real cédula mandó que se recogiesen datos acerca de las antigüedades americanas en toda la América española y que en toda terna que se le propusiera para los empleos de las Indias, se le presentasen dos americanos.

¿Quién había de decir que siglo y medio después una ley mexicana, expedida por el pseudo Presidente y pseudo liberal, había de estar concebida casi en los mismos términos?

Pues así acaba de pasar. El llamado Presidente Calles acaba de expedir un nuevo código penal, en el que, de acuerdo con el almodrote (la constitución carrancista de 1917) se prohíbe a los periódicos religiosos comentar o censurar las disposiciones y actos del gobiernos, so pena de multa de \$ 500.00 la primera vez, y de suspensión definitiva del periódico, la segunda vez.

De manera que en pleno siglo XX, cuando tanto se alardea de libertad, un gobierno que se dice liberal, prohíbe a los católicos que en sus periódicos comenten o censuren los actos y leyes del gobierno. Nacieron para callar y obedecer y no para discursar ni opinar en los altos asuntos del gobierno.

¿Y qué diferencia entre Carlos III y Calles! Aquel

fué un rey magnánimo e ilustrado, amunte de las ciencias y de las artes! A él se deben la fundación de la Academia de Bellas Artes de San Carlos, el Colegio de Minería, del Jardín Botánico y de otros establecimientos importantes, en México. Por real cédula mandó que se recogiesen datos acerca de las antigüedades americanas en toda la América española y que en toda terna que se le propusiera para los empleos de las Indias, se le presentasen dos americanos.

Calles... mejor es no meneallo.

Además, Carlos III era un rey absoluto, que no blasonaba de liberal, por lo que el bando de México estaba de acuerdo con las ideas dominantes en su tiempo acerca del poder de los reyes.

En cambio el úkase de Calles está en contradicción con la libertad de imprenta, que por sarcasmo se establece en la misma constitución carrancista.

Y es que los liberales son los mismos en todas las épocas. Son cínicos se hipócritas, conjunción absurda que ellos realizan a maravilla. Se dicen defensores de la libertad y la atacan en todas sus manifestaciones. El ciudadano Nerón, de "La Marsellesa", los caracteriza admirablemente en aquellos versos:

"El pensamiento libre proclamo en alta voz, y ¡muera quien no piense igual que pienso yo!"

Mas sigamos examinando esa preciosidad de la libertad liberal.

Aunque una publicación periódica no sea religiosa, si muestra tendencias en favor de alguna creencia, tampoco podrá comentar los actos de las autoridades, y está sujeta a las mismas penas que aquellas.

Ya se comprende a cuantos abusos da lugar tal artículo del nuevo código penal, pues bastará que un juececillo declare que un periódico tiene simpatías por algún dogma, para hacerlo desaparecer.

Pero sin necesidad de leyes, muchos periódicos, y de los mismos revolucionarios, han sido perseguidos por las autoridades, simplemente porque atacaban sus actos.

En la misma capital de la República Mexicana desapareció "El Globo", de D. Félix Palavicini, uno de los prohombres de la revolución, por la guerra que le hizo al ministro de Hacienda, Pani, que amenazó a las casas comerciales que insertaban anuncios en dicho diario, que serían perseguidas y multadas, aplicándoles cualquier artículo de la Ley del Timbre, si no suspendían sus anuncios, inmediatamente en "El Globo". Los amenazados no tuvieron más remedio que acatar la orden fulminante del zar de la Hacienda mexicana y el periódico murió. ¡Así paga el diablo a los que bien le sirven! ¡Así pagó un gobierno revolucionario a un revolucionario que cayó en su desgracia.

¡Y ni una sola voz se escuchó en el Congreso revolucionario, ni entre los revolucionarios, que condenase tal atentado contra la libertad de imprenta!

En la época del general Díaz la libertad de imprenta estaba restringida, pero ahora no existe más que en el almodrote de 1917.

¡Y en las Cámaras, integradas por revolucionarios, no hay una sola voz que defienda la libertad de imprenta! Los diputados de ahora son como los de la época porfirista. Aprueban cuanto manda el amo. Aquellos siquiera cobraban poco por su docilidad, en tanto que estos perciben salarios cuatro veces ma-

yores y todavía cada año, con motivo de las fiestas patrias de septiembre, se asignan \$ 3.000.00 "para gastos de representación", aunque ni de lejos saben lo que significa esa frase.

Había entonces hombres de saber y de representación en las Cámaras. Ahora los diputados que escriben con ortografía son contados. Aquellos no iban armados a las sesiones, en tanto que los de ahora se arman de punta en blanco para penetrar en el recinto parlamentario, lo cual da por resultado que las discusiones acaban a veces a balazos, con su correspondiente saldo de muertos y heridos. ¡Ha sido preciso ordenar que los diputados dejen sus armas al entrar a la Cámara!

Circula, con visos de veracidad, la noticia de que para el 1º de agosto se cerrarán todos los templos católicos de la República Mexicana y se suspenderá el culto, porque los sacerdotes faltarían a sus deberes, si se sometiesen a las leyes draconianas impuestas por Calles y comparsa. De todas partes del país han llegado a Veracruz muchas monjas y sacerdotes, con el objeto de embarcarse hacia países donde haya verdadera libertad religiosa.

Desde luego el gobierno americano ha manifestado que está dispuesto a no poner ninguna dificultad a los sacerdotes y a las monjas que vengan de la República Mexicana. Las monjas que fueron expulsadas primeramente han

Suscríbase a este diario

Dr. Herdocia
MEDICO Y CIRUJANO
 De la Facultad de Medicina de París
ENFERMEDADES DE LOS
Ojos - Oídos - Nariz
y Garganta
 HORAS DE OFICINA
 DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4
 Contiguo TEATRO VARIEDADES

sido recibidas con los brazos abiertos en las poblaciones fronterizas y a petición de los vecinos han alzado sus colegios de este lado del Río Bravo, y a la vista de los mismos que las expulsaron.

J. A. REYES

San Antonio, Texas, julio de 1926.

United Fruit Company
Servicio de vapores

Principiando con el vapor PASTORES que llegará el Jueves 8 de Abril, los vapores PASTORES, ULUA, TOLO y CALAMARES, que hacen el servicio entre New York y Limón, llegarán a este último puerto los días Jueves en la mañana, y zarparán los días SABADO en la tarde, haciendo escala en ambos viajes en Habana (Cuba) y Cristóbal (Colón).

Habrà un servicio semanal entre Boston y Puerto Limón haciendo escala de venida en la Habana y de regreso los vapores zarparán directamente para Boston los días Domingo a medio día.

Los vapores ABANGARES ATENAS y TURRIALBA, llegarán a Limón via Habana y Cristóbal, los Viernes en la mañana, zarpando de este puerto para New Orleans, via Puerto Castilla y Habana los Viernes en la tarde.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, llegarán a este último puerto los Jueves en la mañana, y zarparán de regreso los Viernes en la tarde. Estos vapores harán escala de venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston.

Para más informes, dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o a los Sub-Agentes Señores Sasso & Pirie, Sucs.

M. M. MARSH.
 Administrador

¡NOVEDAD!
LA ZURCIDORA MECANICA

Con este aparato hasta un NIÑO puede rápidamente y sin igual perfección Zurcir y Remendar medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de seda, algodón, lana o hilo

No Debe Faltar en Ninguna Familia

Su manejo es sencillo, agradable y de efecto sorprendente.
LA ZURCIDORA MECANICA va acompañada de las instrucciones precisas para su funcionamiento.
 Funciona sola, sin ayuda de máquina auxiliar.

Se remite libre de gastos, previo envío de TRES DOLARS oro americano, en billetes de banco o en cheque a la Sociedad
PATENT MAGIC WEAVER
 Calle de Aribau, 226. BARCELONA, España.

El Culto al Santísimo

Ionata es en el cristiano la idea del mejoramiento y progreso así en el orden material como en el espiritual.

Consecuentes con esta fuerza que nos impulsa a ser mejores cada día, pues así nos impulsó el Divino Maestro, debemos tratar de dar a Dios un culto cada vez más puro y extenso hasta donde podamos, de mezcla de afectos mundanos. Las procesiones que se organizan para dar culto a Dios en sus escogidos y las que, como la del Corpus Cristi, van encaminadas directamente al culto divino en la Hostia Consagrada, deben ser esencialmente diferentes en cuanto a su organización.

En las de los Santos, como no se llevan sino sus representaciones, bien pueden no revestir el carácter de gravedad y puro espíritu religioso, puesto que las faltas que puedan cometerse en su marcha no afectan esencialmente la Magestad Divina, sino es en el orden puramente moral por la responsabilidad de las personas que las cometen.

Pero tratándose de las procesiones en que el Divino Cuerpo de Nuestro Señor es el objeto de la veneración pública, si debemos tratar de no distraer la atención de los fieles con objetos diferentes al Culto de la Magestad que escondida bajo las especies eucarísticas lleva en sus manos el sacerdote.

Entre los objetos mundanos que a veces suelen llevarse en tales actos son los angelitos que distraen a la concurrencia, los unos por su presentación conveniente en cuanto al

adorno y los otros porque son objeto de la crítica que aprovecha estos momentos para reirse de algunos padres que por falta de medios materiales o de gusto estético desarrollado sacan a lucir verdaderos disfraces.

Comprendemos que a veces los Señores Curas se encuentran en la necesidad de atender solicitudes femeninas en este sentido, pero como ellos, más que nadie, comprenden lo inconveniente de esta práctica, sería de desear que traten de poner coto a esta exhibición de niños más o menos arreglados en ocasiones en que, como decimos antes, es llevado procesionalmente el Santísimo Sacramento del Altar.

PROGRESISTA

Solicite Prospectos

para suscribir una acción de las famosas cámaras Goerz alemanas, que se venden, por abonos semanales, con grandes ventajas.

Taller Fotográfico
GOMEZ MIRALLES
Ap. 919 — Teléfono 490 N

PIEL PARA CALZADO. — Imitaciones cuero para forrar muebles y reparar automóviles. Heredia. Tienda Benavides.

Nueva Colchonería

Frente al Colegio de Señoritas Artículos de superior calidad y a precios módicos. Calle 3ª. Sur, n° 470. El Grano de Oro.

PROGRAMA

de las audiciones que dará la banda militar en la Misa de Tropa y Concierto a las 17 horas (5 p. m.) en el Parque Central.

MISA DE TROPA

1º. Cleopatra, Gran Marcha. Mancinelli.

2º. Eleanor, Melodía. Deppen.

CONCIERTO

1º. Snobs, Marcha. Andrieu.

2º. El Reloj de Lucerna, Obertura. Marques.

3º. Eleanor, Melodía. Deppen.

4º. El Asombro de Damasco, Selección. Luna.

5º. Canción de Amor, Fox Trot. Esparza Oteo.

San José, 8 de Agosto de 1926

El Director de la Banda,

ROBERTO CANTILLANO

SIEMPRE DURARAN.

El instinto de reverencia ha sido eclipsado por el de la actividad en el hombre y la mujer del Siglo XX. Las cosas viejas no son respetadas o conservadas, sencillamente por motivo de su antigüedad, y las cosas que ya no son útiles tienen que despejar el camino. Sin embargo, si el progreso no es inteligente, no será permanente. Siempre hemos de respirar el aire, beber agua y comer pan. Nunca se efectuará una modificación en las grandes necesidades de la vida y tampoco nos hace falta. No debemos formarnos la idea de que todas nuestras atesoradas opiniones deberán venir por tierra. Al través de toda eventualidad y peripecia, las cosas, que a semejanza de la PREPARACION de WAMPOLE han creado una reputación fundada en leales y buenos servicios, han de quedar permanentes. Para las Enfermedades Demacrantes, Linfatismo, Impurezas de la Sangre, etc., se ha granjeado la confianza de los médicos y del público en general, pues nunca deja de producir sus resultados. Es tan sabrosa como la miel y a la vez tan medicinal que sus efectos se hacen sentir desde la primera dosis. Contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. Gabriel Malda, del Consejo Superior de Salubridad de la República de México, dice: "Una de las mejores formas de administrar el aceite de Hígado de Bacalao, es prescribiendo la Preparación de Wampole." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

San Miguel de Desamparados

Se piensa en la organización de una buena fiesta religiosa para el día patronal.

Se afirma que en la semana siguiente habrá cambio en el personal de maestros, pues los actuales se trasladarán a otro distrito.

El camino ya comienza a ponerse un poco mal.

TELA AHULADA fina para ponchos y para camas de niños. Lona blanca y café.

Heredia. Tienda Benavides.

JOVEN de 17 años, con recomendaciones de 1ª, y con dos años de práctica en el negocio de telas, solicita empleo en Tienda o Almacén.

Informes en esta Tipografía.

Palabra Divina

Undécimo Domingo después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa de esta Dominica es del capítulo VII, versículos 31 a 37, según San Marcos.

«En aquel tiempo, saliendo Jesús de los confines de Tiro, fué por Sidón al mar de Galilea, atravesando el territorio de Decápolis. Y le trajeron un sordo y mudo, y le rogaban que pusiése la mano sobre él. Y sacándole aparte de entre la gente, le metió los dedos en sus oídos; y escupiendo le tocó con su lengua; y mirando al Cielo, gimió y le dijo: Ephetha, que quiere decir: Sé abierto. Y luego fueron abiertos sus oídos, y fué desatada la ligadura de su lengua, y hablaba bien. Y les mandó que a nadie lo dijessen. Pero cuanto más se lo mandaba, tanto más lo divulgaban; y tanto más se maravillaban diciendo: Bien lo ha hecho todo: a los sordos ha hecho oír, y a los mudos hablar.»

REFLEXIÓN

Advierten los Santos Padres que obraba el Señor muchos milagros corporales para declararnos de un modo palpable lo que pasa espiritualmente en las almas. Hay algunos cristianos que frecuentan las iglesias, oyen Misa, al parecer con recogimiento, visitan frecuentemente al Señor Sacramentado, y aun rezan el Santo Rosario; pero tratándose de cumplir con el precepto Pascual, se hacen sordos y mudos a la voz de su conciencia y a los consejos de sus amigos. Lograr que recobren el habla para confesarse y oigan las inspiraciones de Dios, es un verdadero milagro de la gracia. Si tenemos algún pariente o amigo aquejado de esta enfermedad voluntaria, pidamos a Jesucristo que ponga la mano sobre él y manifieste su soberano poder.

Santo Domingo

Sumamente grave está nuestro buen amigo don Elías Villalobos, una de las mejores personas de esta localidad; también lo estuvo su hija, la encantadora Adelia. Casi todos los habitantes de esta ciudad han desfilado por su casa y ruegan al Todo Poderoso por la completa mejoría de ambos.

—El miércoles pasado, día de nuestro Patrono, fué un día de verdadera gloria; en todas las caras se leía la alegría, todos rebozaban de contento. El Cielo nos ofreció un día de completo verano, por lo que hubo una afluencia de vecinos de todas partes. La Iglesia estaba de gala, preciosamente engalanada con flores y cortinajes.

La Misa y la procesión estuvieron muy concurridas. La Banda de Heredia se portó a la altura; con sus alegres marchas aumentaron nuestro estado de contento.

Durante la misa pudimos escuchar en el Coro voces de ambos sexos que sacaron su cometido a satisfacción. Celebró la Misa el muy estimable Presbítero Doctor Sanabria con re vestidos; además había en el Presbiterio cerca de 15 sacerdotes, entre ellos Salas, Mendoza, Meneses, Acuña, etc. El Sermón estuvo a cargo del muy ilustrado Presbítero Rosendo de J. Valenciano; basta su nombre para saber que su oratoria es digna de todo elogio.

Por lo demás permitaseme felicitar a nuestro incansable cura el P.º Mendoza que aún cuando enfermo no por ello cesa de trabajar por darle timbre a su Curato.

—A las 13 horas hubo un encuentro de balompié entre una división de San Pabito y otra de aquí quedando el juego empatado a 3 goles.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital casi frente a La Barcelona.

Arbitró la partida el Lic. Víctor Rodríguez.

A las 15 horas se llevó a efecto otro encuentro de foot ball entre la 2ª división del Herediano reforzada con 5 jugadores de la primera, entre ellos Morales, Pacheco, Pérez, Trejos y Martínez contra el team Asociación de esta ciudad, que lo integraban Ulate, Vargas, Aguilar, Zamora Paco, Ramírez, Bolaños, Zamora, Borge, Hernández, Leitón, Rodríguez José y Rodríguez Froilán. La partida fué arbitrada por el competentísimo deportista señor E. Ladlo Rosabal quien dio el triunfo a los domingueños por 3 goles a nada. Pocas veces hemos visto luchar con tanto ardor a los domingueños, ellos supieron colocar muy en alto su nombre pues desde el comienzo del juego dominaron a sus contrarios. El encuentro estuvo muy lucido, el Sr. Juez falló bien y no tuvo que castigar ninguna falta.

El juego era dedicado al Director de la Banda de San José y compañeros, quienes obsequiaron una artística copa de plata a los vencedores. Vayan para los nuestros mi sincera felicitación.

Corresponsal

NO HUBO Sesión Municipal

Sigue disuelta la municipalidad capitalina, pues no fué posible ajustar quorum para la sesión del viernes. Faltaron los regidores Dr. Hernández y Dr. Ovares cuyo retiro parece firme, lo mismo que el de don Antonio Portuéguez. Parecen resentidos los municipales, porque el Ministro de Gobernación no llegó a la sesión para la cual se le esperaba hace una semana.

JUEGOS LAVATORIO y para café, enlozados. Loza Cristalería Espejos

Heredia. Tienda Benavides

un uso



¿NO SABE USTED QUE

dos Tabletas Bayer de Aspirina—BAYASPIRINA—disueltas en 4 cucharadas de agua, son el mejor gargarismo para dolores de garganta, tonsilitis, etc.?

Los médicos, que desde hace años prescriben las Tabletas Bayer de Aspirina—BAYASPIRINA—como el analgésico más digno de confianza, recomiendan con entusiasmo este nuevo y excelente gargarismo.

Como es natural, no pueden esperarse buenos resultados sino cuando se usa el producto legítimo. Al pedirlo diga claramente: BAYASPIRINA, y no acepte sino los empaques originales, a saber: Tubos de 20 Tabletas, SOBRES de 2, o SOBRECITOS de 1.



¡NO RECIBA TABLETAS SUELTAS!

Gran Remedio Casero

Las famosas pastillas Nolther son garantizadas por los fabricantes como inofensivas y sin veneno, legítimas y compuestas de yerbas medicinales. Curan radicalmente las enfermedades causadas por la mala digestión, reumatismo, neuralgia, dispepsia, mal de riñones, del hígado, cólicos en las mujeres embarazadas, ataques del corazón, dolor de espalda, mareos de cabeza, quitan los gases que avientan el estómago y abren el apetito.—DE VENTA EN LAS BOTICAS DE CARBONI Y C^o

MARITIMAS

Limón, 7

El 6 a las 17 hs. zarpó para Bristol, vía Cristóbal y Kingston el vapor inglés Careari de 4194 tons. Cap. S. N. Simmons. trip. 108 y despachado por United F. C^o. Pasajeros: para Avonmouth, Knorr, Isabel Murray; para Cristóbal, Vernal Reuben. Carga, para Bristol 80781 racimos de bananos.

A. S. REES
Cap. de Pto.

POSTUM
(CAFÉ HOMEOPÁTICO)
POST TOASTIES
CORN FLAKES
Post Brand
ACABA DE RECIBIR
"EL AGUILA DE ORO"
Tel. 739 - PUJOL HNOS.

MODAS ALGODON, lana y de pluma, finísimas lociones, Perfumes Rigaud. Polvos finos, muchas marcas.

Heredija. Tienda Benavides.

Oficina de cobros

con Registros sobre crédito y Responsabilidad
SISTEMA EFICAZ Y DISCRETO

Cooperación comercial de más de 20 casas importantes

Oficina en el Pasaje Chacón

Apartado 1912 - Teléfono 289

Ediciones manuales de la Santa Biblia

bendecidas por S. S. Pío XI y por el Episcopado de América y España

EL NUEVO TESTAMENTO

Versión de la Vulgata Latina por el Ilustrísimo Dr. don Félix Torres Amat PRIMERA EDICION manual católica. Un tomo, encuadernado en tela inglesa © 3.

EL ANTIGUO TESTAMENTO

PRIMERA EDICION CATOLICA, en tamaño de bolsillo, 10 x 15 cm. Versión del Ilmo. Sr. Dr. Torres Amat. Dos tomos encuadernados en tela inglesa © 11

DE VENTA EN LA

LIBRERIA LEHMANN (Sauter & Co.)

Sálvese

de botar su dinero en tabacos que no le satisfacen. Habiendo en el ramo una empresa capaz de complacer al fumador más caprichoso particularmente ahora ampliados los talleres, lo cual unidos a nuestra larga experiencia, nos permite ofrecer a usted tabacos en rama y picaduras en todo estilo, calidad y precio; especialidad en picaduras granuladas para cigarrillos, de varios precios, en hebra estilo cubano y americano para pipas.

Exclusiva agencia del cigarrillo «Palmareño» de Víctor; depósito de puros en muchos tamaños, muchas formas y varios precios; cigarrillos en agencia de los más conocidos.

Semilla de tabaco de lo más seleccionado de Palmares y de Turrialba.

Nuestros productos fueron premiados con medalla de plata en la última Exposición Nacional, y mención honorífica y medalla de oro en Limón y Heredia respectivamente.

Pase a la Mata de Tabaco Palmareño, esquina noroeste del mercado de San José, administrada por

VICTOR MANUEL HIDALGO

Campaña contra el analfabetismo

Madrid.—El gobierno español ha emprendido una serie campaña contra el analfabetismo aumentando las consignaciones de instrucción pública en la esperanza de habilitar dentro de breve tiempo el número de aulas necesarias para la población escolar.

El último censo demuestra que hay un millón y medio de niños de edad escolar que no pueden asistir a clases a causa de la falta de edificios, libros y maestros.

Aunque el número de menores ha sido aumentado en 3,000, todavía no hay suficiente, porque cada uno de estos tiene que atender aulas en que comparecen diariamente más de cincuenta alumnos.

El Gobierno quiere que el Magisterio español se componga de 60,000 personas, que devengarán 85,000,000 de pesetas de sueldos, según consta en los presupuestos aprobados, en los que se consignan 675,000,000 de pesetas para edificios escolares.

Actualmente el analfabetismo en España equivale al 45 por 100 de la población.

Una buena maquinilla

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una maquinilla denominada "La Zurcidora Mecánica" que es sin duda, de gran utilidad. Este aparato que nosotros recomendamos eficazmente puede ser manejado por un niño, al cual de un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido o remendado cualquier par de medias o ropa, aunque estén en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia o en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos y, lo que parecía de arreglo imposible, se transforma en un zurcido perfecto. "La Zurcidora Mecánica", que se ha abierto rápidamente para en todos los mercados puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadosa y económica.

La Sociedad Patent Weaver, Aribau, 226, Barcelona, remite "La Zurcidora Mecánica", libre de gastos por el módico precio de Tres Dólares.

Pensad bien en las ventajas que este aparato os puede proporcionar y al escribir a la Casa, mencionad "El Correo Nacional".

Cambio Internacional

Ayer las operaciones registradas se realizaron a estos tipos

New York.....	400.5%
Londres.....	390.5 —
París.....	54 —
España.....	309 —
Italia.....	66 —
Suiza.....	388 —
Bélgica.....	5 —
Berlín.....	401.5 —
Amsterdam.....	0.40 1/2 —

Suscríbase al Correo Nacional

NOTICIAS DIVERSAS

Procedente de Nicaragua ha llegado al país el tenor nacional don Manuel Salazar. Permanecerá unas cuantas semanas entre nosotros y saldrá luego para Nueva York. Deseámosle grata permanencia en nuestra república.

Se ha ordenado una limpieza absoluta en la Cocina Infantil, contra la cual se habían presentado algunas quejas relativas a higiene.

Ayer hizo su debut en el Teatro Nacional la Compañía de Zarzuela «Narcisina».

La Municipalidad de Alajuelita ha solicitado de la Secretaría de Seguridad un instrumental para la Filarmónica del lugar.

La harina de buena calidad se vende actualmente a 27 colones el quintal; la manteca a 35 colones lata y el azúcar a 12 colones el quintal.

El auto de la Secretaría de Relaciones Exteriores sufrió varios daños por haber sido sacado de su

garaje por un mozo inexperto en cargado de su limpieza, llevándolo hacia las afueras de la ciudad, donde se volcó.

Ha sido pedida al exterior toda la maquinaria y material requerido para el arreglo de las calles de la capital.

El Dr. don Gustavo Odio de Granada ha sido nombrado Cónsul honorario de Costa Rica en Ginebra.

Se trata de introducir al Congreso un proyecto para la construcción del Ferrocarril a Río Frío

Se instalará en Cartago una nueva planta eléctrica para la ciudad. Se hará su colocación en el Río Narváez.

Parece que el aviador domingüero Bolaños ha logrado vencer todas las dificultades que se le presentaban para reunir los recursos necesarios para traer de Francia un aeroplano moderno, el cual pronto recibirá.

Se están colocando numerosos banquillos de cemento en el Parque Central. Ahora si habrá bastante comodidad para el público, especialmente en las tardes de concierto.

Nuevos líos y Chanchullos

Sigue el público llevando y trayendo noticias y personas envueltas en nuevos desfalcos en las dependencias oficiales. Ya es grave esta situación de descrédito y de vergüenza para el país, pues todos estos sucesos van al extranjero por medio de los periódicos. Ayer corrieron nuevos rumores, de los cuales no nos podemos hacer eco. Los asuntos de Siquirres están en pie y ahora la procesión va contra el Jefe Político Sr. Ledezma.

Habrán rifas en La Merced

En este domingo se celebrarán pequeñas rifas en la Merced. Desde ayer se hicieron varios preparativos y pasadas las misas de la mañana empezará el turno.

Ojalá todos los vecinos concurren con su creciente buena voluntad para las necesidades del templo.

IMPRENTA DE SAN JOSE

No eche Ud. en olvido que en la Tipografía de San José

se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos

150 v. al Sur del Colegio de Señoritas
Apartado III - Teléfono 1131

COSTA RICA EN LA MANO

ANUARIO DE INFORMACION Y GUIA DE INTERES GENERAL

Completa relación histórica desde el descubrimiento hasta el año que acaba de pasar, datos geográficos precisos, división política, demografía, sistema de gobierno, presupuestos; deuda interna y externa, sistemas tributarios, finanzas, estadística escolar, comercial, industrial, agrícola, pecuaria, aspectos generales del país, datos sobre su riqueza natural y sobre su potencialidad económica financiera y comercial; descripción de su capital, de sus provincias, de sus ciudades principales; un completo directorio oficial, profesional, de industriales y de agricultores, en fin, cuanto se relacione con la vida del país ha sido cuidadosamente comprendido en este libro.

Para el extranjero será una guía de práctica utilidad, un auxiliar de sus negocios, y para el nacional, además de esto, un libro de consulta indispensable en la oficina y en el hogar.

PRECIO DEL EJEMPLAR ₡ 2.00

FRANCO DE PORTE A TODA LA REPUBLICA

LOS PEDIDOS A

LIBRERIA ESPAÑOLA

de María v. de Lines

SAN JOSE, C. R. - - APARTADO 414

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA